

INFORMADOR.COM.MX

Alcalde tapatío se compromete a no basificar empleados

El Ayuntamiento tapatío inició con los preparativos para lo que será el proceso de entrega-recepción hace 21 días

El Gobierno municipal de Guadalajara cuenta en estos momentos con 12 mil 588 trabajadores y se aproxima el final de la gestión

GUADALAJARA, JALISCO (05/JUL/2012).- El presidente municipal de Guadalajara, Francisco Ayón López, se comprometió públicamente a no emprender ningún proceso de basificación o creación de plazas laborales permanentes ahora que se aproxima el final de su gestión y el comienzo de otra que, virtualmente, pertenecerá al mismo partido: el PRI.

"Está garantizado que, de mi parte, yo jamás -y ésta es la política de mi persona y de mi partido- permitiré un proceso de basificación que no sea el que ya esté marcado por los trabajadores sindicalizados que tengan en concurso sus plazas a basificar. Espero que todos y cada uno de los actores de todos los niveles de gobierno tengan el mismo grado de responsabilidad de no basificar gente, porque creo que Jalisco es más grande que sus actores políticos, que sus partidos y que todas las cuestiones de este tipo. No debe de existir una basificación y en el Ayuntamiento de Guadalajara no existirá una basificación".

De parte del Ayuntamiento de Guadalajara los preparativos para lo que será el proceso de entrega-recepción comenzaron hace 21 días, apuntó Ayón López, y estos están siendo encabezados por Rodolfo Guadalajara, quien funge como director de Egresos de la Tesorería Municipal.

Las reuniones con el próximo gobernante de la ciudad (Ramiro Hernández García, del PRI, según el conteo de votos, aunque aún no formalizado en su triunfo), comenzarán una vez que la autoridad electoral estatal emita la constancia de mayoría de votos. En estos encuentros la actual administración expondrá, entre otras cosas, la cartera de proyectos en proceso -o pendientes- para valorar su continuación.

Incluso, se ha determinado ya que el Salón de ex Presidentes de Guadalajara, uno de los más amplios del Palacio Municipal, sea adecuado temporalmente como la oficina desde la cual se trabajará todo el proceso de entrega-recepción.

"Lo importante es la certeza que se le dé a los funcionarios y a los tapatíos en el sentido de que los ayuntamientos continuarán trabajando en sus labores, y que cada vez sea más transparente y adecuado este proceso de entrega-recepción; que se entienda, por todos y cada uno de los actores y de los niveles de gobierno, que quien entró en una administración como trabajador de confianza, tendrá que salir con la misma administración".

Una vez pasado el día de la jornada electoral, se reintegró a la Dirección de Tecnologías de la Información de Guadalajara, Alfonso Fonseca, y en breve lo hará Ricardo Villanueva Lomelí, como jefe de la Oficina de Presidencia, ambos habían solicitado licencia para sumarse a la campaña del candidato Aristóteles Sandoval Díaz.

Otros funcionarios que se reintegrarán son Juan Torres (responsable de Contacto Ciudadano) y Jesús Sánchez Aguilera (director jurídico), pero podrían ser más.

Para saber

El Gobierno municipal de Guadalajara tiene actualmente 12 mil 588 trabajadores, lo que le demanda un gasto anual de dos mil 611 millones 385 mil 842 pesos (el 52% de su presupuesto total es de cuatro mil 947 millones 302 mil 496 pesos). La empresa calificadora Standard & Poor's reveló en su último informe sobre las finanzas tapatías que el gasto en nómina había crecido un 14% de 2010 a 2011.